



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
**DIREKTORAT JENDERAL SUMBER DAYA ILMU PENGETAHUAN,
TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI**

Jalan Jenderal Sudirman, Pintu Satu, Senayan, Jakarta 10270
Telp. (021) 57946100 – Fax. (021) 57946052
Laman : <http://ristekdikti.go.id>

Nomor : 819 /D3/PG/2018
Lampiran : 1 (satu) berkas
Perihal : Pendaftaran Beasiswa PMDSU *batch* IV

4 Juni 2018

Kepada Yth.

1. Rektor Perguruan Tinggi Negeri/Swasta
2. Koordinator Kopertis Wilayah I-XIV
3. Mahasiswa Calon Penerima Beasiswa PMDSU *batch* IV
di lingkungan Kemenristekdikti

Sejak tahun 2013 Direktorat Jenderal Sumber Daya Iptek dan Dikti melalui Direktorat Kualifikasi Sumber Daya Manusia telah meluncurkan program khusus percepatan pendidikan doktor untuk meningkatkan jumlah lulusan doktor sehingga memenuhi kualifikasi pendidikan dosen minimal S2. Program ini dikenal dengan nama Beasiswa Pendidikan Magister menuju Doktor untuk Sarjana Unggul (PMDSU). Melalui program ini, para sarjana unggul diharapkan dapat dididik/dibina menjadi Doktor dalam suasana akademik yang sehat di bawah bimbingan promotor yang cemerlang baik berdasarkan rekam jejak penelitian maupun pendidikan.

Pada tahun 2018, Direktorat Jenderal Sumber Daya Iptek dan Dikti membuka kembali pendaftaran Beasiswa Pendidikan Magister menuju Doktor untuk Sarjana Unggul (PMDSU) *batch* IV. Persyaratan dan proses seleksi dapat dilihat pada Pedoman Beasiswa PMDSU *batch* IV yang terdapat dalam laman <http://beasiswa.ristekdikti.go.id/pmsu>. Calon pelamar Beasiswa PMDSU dapat melihat profil diri dan keahlian dari calon promotor pada laman tersebut. Selain itu, perlu kami informasikan bahwa mekanisme proses seleksi tidak hanya mengacu pada persyaratan dan ketentuan yang ditetapkan oleh masing-masing Program/Sekolah Pascasarjana tetapi juga keterlibatan/andil dari promotor untuk memilih calon mahasiswa yang akan diusulkan. Pendaftaran Beasiswa PMDSU *batch* IV sudah dapat diakses mulai tanggal **05 s.d. 30 Juni 2018**.

Sehubungan dengan hal tersebut di atas, kami mohon kesediaan Saudara untuk menyebarluaskan informasi ini dan mengirimkan putera - puteri lulusan terbaik dari institusi Saudara untuk berpartisipasi dalam Program Beasiswa PMDSU.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik, diucapkan terima kasih.



Direktur Kualifikasi Sumber Daya Manusia

Mukhlas Ansori

NIP. 19651016 199002 1 001

Tembusan:
Dirjen Sumber Daya Iptek dan Dikti (sebagai laporan)